

## Initiative

# « Fais-nous rêver 2012 », c'est parti !

Initiée à ses débuts en 2006 par l'association « les chevaliers du ciel », la semaine « Fais-nous rêver » a repris le flambeau un an après et a déjà emmené dans les nuages 1.100 enfants et 70 adultes handicapés.

Depuis l'aérodrome de Frotey-lès-Vesoul, et grâce à son aéro-club, beaucoup d'entre eux réalisent ainsi un rêve inaccessible grâce à des baptêmes de l'air inoubliables à bord de trois avions de l'aéro-club de Haute-Saône. Des sourires sur les visages et des souvenirs indélébiles dans l'esprit de chacun d'entre eux et cela dès aujourd'hui et jusqu'à vendredi, de 10 h à 17 h. Cette année, cette semaine « du cœur » sera agrémentée d'un exercice militaire et de la présence d'hélicoptères de l'armée de terre (lire ci-dessus), qui seront visités par les enfants de « Fais-nous rêver ».



■ Sourires sur les visages et souvenirs indélébiles dans l'esprit de chacun d'entre eux... Photo d'archives

À chaque édition, un partenaire entoure la manifestation : Véronique Jeannot en 2006, Julien Casoli en

2009. En 2012, l'organisation s'offre un partenaire de choix qui n'est autre que le plus important em-

ployeur haut-saônois : PSA Peugeot-Citroën. Le groupe PSA soutient en effet la manifestation grâce à

sa fondation, représentée à Vesoul par Jean-Noël Jacob, responsable communication et délégué régional.

### En hommage à Doriane

Avec ses 2.000 euros de don, elle permet aux organisateurs d'apporter encore plus de rêves, cette année, aux 60 enfants issus de 28 établissements spécialisés de la région. En juin 2011, le petit Doriane, 6 ans, avait eu le bonheur de profiter d'un baptême de l'air. Alfa Jançon, organisatrice de « Fais-nous rêver » confie : « Cette semaine lui est dédiée. Doriane est décédé un mois après son baptême de l'air et il est toujours dans nos mémoires ». Un bel hommage et une semaine ouverte au public qui peut profiter pleinement des sourires des enfants à chaque atterrissage et de leur excitation au moment du décollage.